
 	  Willebroer hat Folgendes geschrieben:			  16 GB ist doch in Ordnung. Zwei kleine Karten sind sowieso
besser als eine große.	

Die Tatsache mit den maximal kompatiblen 16 GB ist auch nicht das Problem an sich.

Die Frage ist: Wenn die Karte nur FAT16-formatierbar wäre, würde sie dennoch von der Kamera erkannt
werden? Meine Befürchtung ist, dass die 16 GB nur mit dem FAT32-Dateiformat kompatibel sind – und wenn
ich nicht in der Lage bin, die Karte FAT32 zu formatieren, hab ich 'nen Zappen.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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